



Voyage d'étude des 6è en Ardèche !

Les 6e partagent avec vous les photos de leur voyage d'étude ! Les images parlent d'elles-mêmes : #paysages magnifiques #nature #rires... Un beau moment, fin mai, en Ardèche...

L'activité principale du premier jour a été le vélorail : par équipe de 4, les élèves ont pédalé 15km dans un véhicule à pédales sur une ligne de chemin de fer... fou rire garanti ! Nous avons profité du paysage des gorges du Doux qui était superbe ! La journée s'est terminée par des sauts dans la piscine de l'hôtel puis des jeux entre copains dans nos jolies cabanes. Le 2ème jour a été consacré à la visite de la Caverne du Pont d'Arc. Tous les élèves ont pu admirer ce qui avait été étudié en classe avec deux bonus : la reproduction d'une scène de chasse et l'art pariétal. A ce moment là, tout ce qui avait vu en photo dans le manuel scolaire est devenu notre environnement et les élèves se sont mis dans la peau des hommes préhistoriques ! Nous avons d'ailleurs été meilleurs en tant qu'artistes qu'en chasseurs ! Nous sommes rentrés à Genève avec de beaux souvenirs !

VOYAGES_ETUDES/Voyage-etudes-pour-la-classe-de-6e/voyage-ardeche-2018